

MÉDECINS DE FAMILLE ET DE L'ENFANCE CANDIDAT·E·S AU CONSEIL NATIONAL

Expertise requise

Le 22 octobre, les fondements politiques pour les quatre prochaines années seront posés. En tant qu'association professionnelle politique des médecins de famille et de l'enfance, mfe se préoccupe beaucoup de ces élections, car le nouveau Parlement sera appelé à poser des jalons importants en matière de politique de la santé pour les médecins de famille et de l'enfance.

Tarifs, prévention, tabac et bien sûr, comme nous le mettons en exergue dans ce numéro, pénurie de médecins de famille et de pédiatres: ces sujets nous occuperont intensément dans les mois et les années à venir.

Dans l'idéal, la voix du corps médical, en particulier des médecins de famille et de l'enfance, devrait être renforcée par des représentant·e·s direct·e·s au Parlement. Ces candidat·e·s apportent en effet quelque chose de décisif : une véritable expertise du système de santé.

Indépendamment des partis, nous souhaitons bonne chance à tous les médecins engagés politiquement !

Un petit aperçu de candidat·e·s, sans prétention d'exhaustivité:



Dr Bettina Balmer, chirurgienne pédiatrique, PLR, Zurich (nouvelle)



Professeur Raoul Furlano, pédiatre, LDP, Bâle-Ville(nouveau)



Dr Severin Lüscher, médecin de famille, Les Vert-e-s, Argovie (nouveau)



Dr Pierre-Alain Fridez, médecin de famille, PS, Jura (en exercice)
Sandra Hügli